

JESÚS BÁRCENAS,
PRESIDENTE DE LA
CECAM, «EL BUEN AÑO
AGRÍCOLA PODRÍA
IMPULSAR EL DESPEGUE
ECONÓMICO DE
CASTILLA-LA MANCHA»
(páginas 12 y 13)

Convenios: Sindicatos y patronal se ven las caras

Durante estos primeros días de febrero los sindicatos UGT y CC.OO. están ultimando las plataformas que negociarán con los empresarios los convenios colectivos. Reducir la temporalidad de los contratos e incrementar los salarios por encima del IPC son las principales reivindicaciones sindicales. Esta negociación, que se espera sea rápida y tranquila, puede verse condicionada por los contactos que a nivel nacional se están manteniendo entre patronal y organizaciones sindicales para la reforma laboral. (Información y editorial en páginas interiores)



Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #19, 6/2/1997